

29. 6. 22.

Mein geliebter Lieb,

habe Park für einen lieben guten Brief
der mir wirklich Freude macht, besonders der-
halb weil ich weiß, daß es wichtig geht. Und
das muß doch für uns die Hauptache bleiben in
diesem —

Die wenigen nach Berlin sind ge-
stern abgezogen. Es magst & recht (prob. oder Nein)
ich nur oft darum wünschen haben, daß es die
erste Mal wieder wird, weil ich mein wärendlich
absolut keine Hoffnung mehr zu fassen pflege zu den
früheren Heilten (Braunschweig, Herden). Ich kann's
ablehnen. —

Heute abend tritt ich unfehlbar & halb-
te weiß ja, wonthut ich sage, er sei der einzige
etwas Verantwortige. Er hat eine Chirurgstelle an ei-
nem kleinen Krankenhaus unter sehr günsti-
gen Bedingungen bekommen. Von Frankfurt
fließen nicht er aus menschlichen Gründen ab;
Er sei brutal, rücksichtlos, seinem Aussehen ge-
genüber, was für einen einzigen wahren menschlichen
Menschen noch Raum erträglich sei.

Hinterher traf ich dann Löwe. Er ist
der alte geblieben. In nächsten Jahre will er sich
verhätten, aber natürlich nicht mit dem be-

wurfeln. Mädchern. Wo denkt Er hin? Ich
habe schweigend mit einem kleinen Mädchen sein Gedan-
ken geworbenen. Was sollte man auch dagegen sagen?

Wie leicht haben wir doch alle diese Leute
im Verhältnis zu uns begreift den anderen andern!
Nun ist ein "Grautten Land" schon keine sicher.
Aber weiter macht nichts. Nur ist sicher, daß ich
keine Krankheitsbekämpfung, z. auf dieser Geißel
nicht werde ich aufzubauen versuchen.

Der Faz schrieb? Es geht ihm nicht gut.
Aufgabe einer Rückbildung hat er eine halbseitige
Gesichtslähmung bekommen, eine ausgetöpfelte,
aber doch höchst unangenehme Augenlidgeschwulst.

Die Alten wissen nichts davon, n. brauchen
auch nichts zu erfahren.

Fa. Schaper ich möchte schon gelegentlich
was lesen. Ich dachte an Schopenhauer, Dostoj oder
aber wieder Rilke. Ein Buddha will ich noch
präsent stellen oft. bis zum Winter. —

Wir geht es wiederum wieder gut, richtig
gut. Offenbarlich hat mein Bruder keine für
verheerende Veränderung bei mir ausgemüht, so
dass er mir etwa auch nicht sagt. Kann
noch 14 Tage, & dann sollt reden bestimmt mit
dem Gelde von den Eltern - wir sehen uns
wieder.

Erik haelt mein Liebling, ich kann für
mengen in Gundolf n. habe dich lieb. Aber so!

Kein liebster

